
令和3年12月号山浦まち協だより
山浦地区の人口 ５１１人

男性 ２３２人

女性 ２７９人

世帯数 １９７戸

(R３.１１月末現在)
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11月21日、「世界農業遺産山香ふるさとウォーク（山浦ウォーク）」「やまうら謎ときラ

リー」「やまうら山の市」が同時開催されました。今年で３年目になるこのイベントには、「山香

ウォークの会」のご協力によりウォークの部に８４人、謎ときラリーには保護者・児童・生徒合わ

せて５８人が参加しました。この日は天候にも恵まれ汗ばむほどの陽気で、山浦ウォークに参加さ

れたみなさんは、心地よい汗を流しながら、紅葉のきれいな秋の山浦を楽しまれていました。ゴー

ル後には、山浦産の新米おにぎり、シシ汁やお餅などに舌鼓を打っていました。また、山の市では、

地区のみなさんが出店した１９のお店で、山浦産新米、農産物や手芸品などを買い求めていました。

１０月２４日、山浦グラウンドで「山浦秋の大運動会」が開催されました。新型コロナウイルス

感染拡大防止のため、山浦体育館が使用できず、グラウンドゴルフ大会に変更して開催されました。

秋空の下、６歳児から９４歳の高齢者まで幅広い年代から４０人が参加され、大盛況となりました。

みなさん和気あいあいとプレーを楽しんでいました。上位入賞者は以下のとおりです。

優勝 倉林マユミさん（下山） ２位 甲斐邦英さん（吉野渡） ３位 豊田敦子さん（吉野渡）

やまうらウォーク・謎ときラリー・やまうら山の市

山浦秋の大運動会



１１月１４日、「雲ヶ岳をまもる会」による、

秋の雲が岳登山会が開催されました。県内外よ

り３４人の参加者がありました。スーパーボラ

ンティアの尾畠春夫さんも参加されました。

天候にも恵まれ、山道は美しい紅葉に彩られ

ていました。山頂付近の第２展望台からは、右

に農業文化公園、その奥には由布山と鶴見山が

並んで見え、左側には向野地区、豊後高田市、

その奥には豊前海が広がっていました。

「雲ヶ岳をまもる会」では、１月１日の初日

の出観賞会、4月29日には、大元神社例祭に合

わせ、春の登山会の開催を予定しています。春

になると、山頂には会員が植栽した「ドウダン

ツツジ」が咲き誇り、とても見ごたえがありま

す。みなさんの参加をお待ちしています。

「雲ヶ岳をまもる会」は、甲斐武義さんを会

長とした山浦の有志で構成され、駐車場、トイ

レの清掃や山道の整備等の活動を行っています。

活動費用は考える会の会費で賄われています。

山浦地区が誇る大切な山を守るために、会員を

募集しています。会費は1,000円で、山浦地区

コミュニティセンターにて受付をしています。

みなさまの入会を心からお待ちしています。

１１月８日、山香こども園山浦分園の園児１2人が、さつま芋の収穫祭を行いました。岩尾山香

こども園理事長も参加して、民生児童委員４人の協力をいただきました。今年はたくさんの大きな

芋が採れ、収穫した芋は、焼き芋にして、みなさんで美味しくいただきました。園児は「ほくほく

して美味しい」と喜んで食べていました。

雲ヶ岳秋の登山会

山浦保育園秋の収穫祭



　 

　

９月から１１月までに皆さまより寄せて頂きました食材などを杵築市内の生活困窮者や山浦地区

で会食支援して頂いてるグループへ配布させて頂きました。提供者を以下の通りご紹介させて頂き

ます。暖かいご支援・ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

・大石公範様（お米） ・西田孫比古様（カボチャ） ・青木美香子様（洗剤）

・甲斐清英様（お米） ・土師孝徳様（手作り健康具）

まだ、継続していますので何卒よろしくお願いいたします。

～ 「フードバンク事業（もってぇね〜ＢＯＸ）」 ～

〇今後の行事予定

１２月１９日（日）：やまうらクリスマス会(小中学生・園児及びその保護者）

１月１９日（水）：山浦地区新年互例会

〇お知らせ

毎年１月に開催していました「支部対抗駅伝大会」につきましては、新型コロナウイル

ス感染拡大防止のため中止となりました。

【吉野渡いきいきサロン】

サロンを始めたのが平成２６年からで既に約８年の歳月が経ちました。当初は、近隣の高齢者

約１４人(平均年齢８１歳）が集まって茶話会をしながらの集う場とした活動でした。

今では、きつみん体操やゲーム及び行政・病院の出前講座など病気に掛かり難い予防を学ぶ場と

なっています。月に１～２回開催をしていましたが、新型コロナ感染予防で一時休止していました。

１０月からやっと再開することができ、予防の一環として「手洗い・うがい・マスク着用の必要

性」を周知する講座を受けました。１１月には軽スポ－ツの「たのけんゲーム」等をしながら久し

ぶりの運動・茶話会に花が咲きました。新型コロナ(オミクロン株)に感染しない予防をしっかりし

てこのサロンが末永く継続できるよう頑張っていきたいと思います。

サロン活動の紹介

「もってぇね〜ＢＯＸ」からお礼とご協力のお願い！


